

24 Flores Valdivia, 12-ju-1983

683.282



El presidente de la Academia Chilena de la Lengua, Roque Esteban Scarpa, hace entrega del diploma que acredita la incorporación a la institución del destacado profesor y estudioso valdiviano Erwin Haverbeck.

Profesor Erwin Haverbeck

Otro valdiviano es miembro de la Academia de la Lengua

Desde el lunes pasado pertenece a la Academia de la Lengua, el profesor Erwin Haverbeck, académico de la Facultad de Filosofía y Educación de la Universidad Austral.

Todo el proceso, hasta su incorporación a la Institución, según declaración del nombrado, se gestó a partir del mes de agosto de 1982. Señaló que "en esa oportunidad recibí una carta del presidente de la Academia, Roque Esteban Scarpa, en la que me comunicaba la decisión de que me convertía en el representante o corresponsal en Valdivia. La unanimidad de sus miembros, y antecedentes tomados en cuenta, se consignaron en la decisión, posibilitando este hecho".

Agregó que dentro de la estructura de la Academia de la Lengua, se consideran los miembros de número; éstos son actualmente treinta personas y residen en Santiago, y los correspondiales, ubicados en distintas provincias del país.

"Nuestra responsabilidad ante la Institución -dijo el nuevo académico- es participar en las reuniones que se efectúan dos veces al mes y así tomar parte en la discusión de temas lin-

güísticos, en el uso de ciertos términos en Chile y aspectos relacionados con la literatura. Un factor importante radica en el hecho de que se eligen las ciudades que tengan a su haber un trabajo intelectual, artístico importante y Valdivia es, en este sentido, una ciudad universitaria despacada".

"En estos momentos -añadió- se trabaja en un diccionario que recogerá el vocabulario de Chile y constantemente hay una relación con la Real Academia Española".

INSTAURACION COMO MIEMBRO

En una ceremonia que se realizó el lunes 8, en el local del Instituto Chile, en Santiago, se procedió a la investidura oficial, como miembro de la Academia de la Lengua, del profesor Haverbeck. Este calificó el acto como sobrio y emotivo. "Un antiguo amigo mío, el profesor Hugo Montes, hizo un discurso en el cual entregó una reseña de la actividad del área y el acontecer en Valdivia", dijo.

"Posteriormente, me correspondió expresar algunas palabras sobre un tema especi-

fico. Me referí al "Teatro y público en la época del siglo 17". Allí entregué aspectos sociológicos, es decir, un conjunto de factores determinantes en la asistencia del público a esta manifestación artística. El hecho de ser funciones pagadas, se mostró un buen número de espectadores. Asimismo, algunas consideraciones sobre los entremeses".

A continuación, Erwin Haverbeck, recibió de manos del presidente de la Academia de la Lengua, Roque Esteban Scarpa, el diploma correspondiente.

Participaron en la ceremonia destacados exponentes del área cultural y artística. Es así como estuvieron, Ernesto Livacic, el representante del Departamento de Extensión del Consejo de Rectores, Víctor Apablaza, profesores colegas de la Universidad Austral, Oriana González, directora de Extensión de esta Corporación, la decana de la Facultad de Filosofía y Educación, Mireya Serpe y el representante de la Universidad Austral en Santiago, Sergio Contreras.

Otro valdiviano es miembro de la Academia de la Lengua.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Otro valdiviano es miembro de la Academia de la Lengua. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)